



Lugar Hermosillo, Sonora.

Fecha 18 de septiembre de 2019

CONAGUA impulsa el desarrollo integral en materia de agua potable, drenaje y saneamiento para Sonora

- Durante 2019, se han destinado más de 189 millones de pesos de inversión conjunta para los programas PRODI y APARURAL en Sonora.
- En conjunto con el Gobierno del estado se han realizado acciones en beneficio de más de 1 millón 400 mil habitantes.

Con el objetivo de fortalecer el funcionamiento de los programas federales en materia de agua potable, saneamiento y alcantarillado, así como de apoyar a los municipios sonorenses para inscribirse a dichos programas, la Comisión Nacional del Agua (CONAGUA), a través de su Organismo de Cuenca Noroeste (OCNO), participó en una reunión de coordinación con los directores de los Organismos Operadores Municipales de Sonora.

Durante el encuentro, el Director General del OCNO, José María Martínez Rodríguez, informó que se canalizaron recursos federales para acciones de mejoramiento de eficiencia física como el suministro e instalación de micro y macro medidores, sustitución se equipos de bombeo, reparación de fugas y estudios tarifarios en los municipios de Cananea, Guaymas, Empalme, San Carlos, Cajeme, Hermosillo y Caborca.

Estas obras se ejecutan mediante el Programa para el Desarrollo Integral de los Organismos Operadores de Agua y Saneamiento (PRODI) de la CONAGUA, con una inversión de 44.8 millones de pesos, 50% federal y 50% estatal, con el propósito de fortalecer a los gobiernos estatal y municipales para que, a través de los organismos operadores, consoliden y desarrollen el acceso a los servicios de agua potable, alcantarillado y saneamiento, en beneficio de más de 1 millón 266 mil habitantes.

El funcionario federal destacó que en apego a los lineamientos del Gobierno de México, se da prioridad al sector rural para incrementar los servicios de agua potable y alcantarillado en localidades mayores y menores de 2 mil 500 habitantes mediante el Programa de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento apartado rural (APARURAL).

Al respecto, durante 2019 se iniciaron obras en las localidades de Magdalena, Agua Prieta, Hermosillo, Nogales, Empalme, Moctezuma, Guaymas, San Luis Río Colorado, Pitiquito, Bacum, Huatabampo y Ures, con una inversión conjunta de 145 millones de pesos entre el Gobierno del estado de Sonora y la CONAGUA, beneficiando a más de 170 mil habitantes.









Lugar Hermosillo, Sonora.

Fecha

18 de septiembre de 2019

El Director General del OCNO destacó que tan solo en estos programas se han destinado más de 189 millones de pesos de inversión conjunta. Añadió que el apoyo no solamente es financiero, sino que también pueden solicitar la asesoría técnica de la CONAGUA para planificar las obras necesarias que garanticen el derecho humano al agua y que sus proyectos tengan el sustento técnico necesario para ser considerados como viables.

Finalmente, Martínez Rodríguez hizo un llamado a la población sonorense para que haga un uso responsable del recurso hídrico, considerando que este año está resultando especialmente seco para diferentes regiones del país.

00000

